



**Vorbild & Modell** | Die Tiefgangwagen der Rhätischen Bahn

# Moderner alpiner Güterverkehr

Seit 1999 setzt die Rhätische Bahn für den Transport von Wechselbehältern vierachsige Tiefgangwagen ein. Insgesamt bestellte die RhB über die Jahre 50 Wagen in vier Serien bei unterschiedlichen Herstellern. LOKI-Autor Stefan Wyss hat sich anlässlich der Auslieferung der ersten LGB-Modelle dieser Wagen Vorbild und Modell etwas genauer angeschaut.

Von Stefan Wyss (Text/Fotos)

Im Januar 2021 hat Märklin für die LGB-Gartenbahn den Containerwagen Sb-t 65659 beladen mit einem Post-Container angekündigt. Der Wagen, passend zur Epoche VI, trägt die Artikelnummer 45925. Mit den Sommerneuheiten 2021 wurde dann gleich nachgedoppelt, unter der Artikelnummer 45926 wurde ein zweiter Contai-

nerwagen angekündigt, der Sb 65679 beladen mit einem weißen Kühlcontainer.

## Die Tiefgang-Containerwagen bei der RhB

1999 nahm die Rhätische Bahn die ersten 15 Containertragwagen Sbk-v 7701-7715 mit einer abgesenkten Ladefläche in Betrieb.

Durch die abgesenkten Ladefläche wurde es möglich, dass auch hohe Container durchs Lichtraumprofil auf den RhB-Strecken passen. Dieses Prinzip bewährte sich, sodass 2002 eine zweite Serie beschafft wurde, die Sb-v 7716-7730. Diese waren baugleich zu den bereits vorhandenen 15 Wagen, wurden jedoch mit einem verbesserten Brems-